



A l'occasion de la cérémonie de présentation des vœux du nouvel an tenue ce vendredi 25 janvier 2019, le maire du 6ème arrondissement de la ville aux sept collines et la Ministre de l'habitat et du développement urbain ont enterré la « hache de guerre ».

La tension entre les deux figures politique était partie d'une action d'assainissement entreprise par la nouvelle patronne du ministère de l'habitat et du développement urbain, **Célestine Ketcha Courtes**, dans la cité capitale.

En effet, celle-ci avait fait venir des engins appartenant à la commune de Bangangté pour assainir le 6ème arrondissement de Yaoundé, sans consulté au préalable le patron des lieux, le maire **Yoki Onana**.

Celui-ci avait alors fait plusieurs sorties dans lesquelles il décriait l'attitude de l'ancienne maire de Bangangté, estimant que son autorité avait été bafouée.

Toutefois, à la faveur de la cérémonie de présentation des vœux du nouvel an au Ministre Célestine Ketcha et au nouveau maire de la commune de Bangangté, l'autorité municipale mécontent à reçu une invitation spéciale de madame la Ministre et s'est entretenu avec elle, avant le début des cérémonielles.

Même si rien n'a encore fuité sur le contenu de leurs échanges, un proche collaborateur du Ministre Ketcha Courtes assure que les protagonistes se sont expliqués et ont limé leurs disparités.